

Protegen a Trump de denuncia sobre conversación comprometedora con un extranjero



Washington, 19 sep (RHC) El diario The New York Times citó recientemente a dos personas familiarizadas con una reunión que sostuvo el presidente Donald Trump con un líder extranjero, la cual se quiere silenciar.

El inspector general de la Comunidad estadounidense de Inteligencia, Michael Atkinson, se negó a abordar el contenido de una denuncia que supuestamente implica a dos mandatarios.

Durante una sesión privada en el Congreso, el encargado del organismo de control interno de ese sector dijo reiteradamente a legisladores que no podía confirmar ni negar nada sobre la mencionada queja, ni si involucraba al mandatario republicano, reportó, que citó con la reunión.

La denuncia a la que Atkinson evitó referirse implicaría un compromiso que asumió el gobernante estadounidense en una comunicación con otro líder mundial, y hasta ahora se desconocen muchos detalles sobre su contenido, entre ellos la identidad del interlocutor de Trump.

El periódico The Washington Post fue el primero en informar acerca de la naturaleza de la discusión entre el jefe de la Casa Blanca y su interlocutor foráneo, pero el director interino de inteligencia nacional, Joseph Maguire, se ha negado a entregarle al Congreso la queja realizada sobre el tema por un denunciante, pese a que así lo exige generalmente la ley.

Según reportó anoche el Post, en su interacción con el líder extranjero, el mandatario norteamericano le realizó una promesa considerada tan preocupante que llevó a un funcionario de la comunidad de inteligencia a presentar una denuncia formal ante el inspector general.

Ese y otros medios señalaron que tal hecho plantea nuevas preguntas sobre el manejo de información confidencial por parte del presidente y puede tensar aún más su relación con las agencias de espionaje del país, a las cuales ha parecido contradecir en varias ocasiones.

Según el diario Atkinson determinó que la denuncia era creíble y lo suficientemente problemática como para ser considerada una cuestión de 'preocupación urgente', un umbral legal que requiere notificar sobre el tema a los comités de supervisión del Congreso.

Trump calificó de falso el reporte en Twitter este jueves, y expresó que él entiende que cada vez que habla por teléfono con un líder extranjero puede haber muchas personas escuchando de varias agencias norteamericanas, sin mencionar a las del otro país.

De acuerdo con el Times, el presidente a menudo adopta un enfoque despreocupado en esas conversaciones, por lo que algunos miembros actuales y anteriores de la administración dijeron que lo considerado por el funcionario de inteligencia como problemático, en realidad pudo haber sido un comentario inocuo.

Pero durante mucho tiempo ha habido preocupación entre algunas agencias de inteligencia de que la información que comparten con él está siendo politizada, apuntó el periódico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202628-protogen-a-trump-de-denuncia-sobre-conversacion-comprometedora-con-un-extranjero>



Radio Habana Cuba